

Murten, 9. Oktober 2013

Interpellation im Generalrat Murten

Solarkataster für Murten

Wie ich letzthin den Freiburger Nachrichten entnehmen konnte, hat die Gemeinde Villars-sur-Glâne im vergangenen Jahr auf ihrer Internetseite einen frei zugänglichen Solarkataster aufgeschaltet.

Diese Applikation erlaubt es, für jedes Gebäude auf dem Gemeindegebiet herauszufinden, ob sein Dach für die Installation von Solarzellen geeignet wäre und wie viel Strom diese erzeugen könnten.

Das Projekt hat die Gemeinde Fr. 25'000 gekostet und soll die Hausbesitzer motivieren, auf Solarenergie zu setzen, wenn sie die Möglichkeit dazu haben.

Als positiver Nebeneffekt wird auch gerade das digitale Oberflächenmodell, das zur Anfertigung des Katasters erstellt wurde, zur Verfügung gestellt. Dieses Modell ist eine genaue Darstellung der Erdoberfläche und aller Objekte, die sich darauf befinden, also Häuser, Strassen, Bäume usw. und kann bei Bauvorhaben verwendet werden.

Statt mit zusätzlichen Verboten und gesetzlichen Vorgaben Energiepolitik zu betreiben, finden wir den von Villars-sur-Glâne gewählten liberalen Ansatz der Motivation zur Eigeninitiative sehr viel wertvoller und nachhaltiger.

Die FDP Fraktion ist daher der Meinung, dass diese kleine Investition auch für die Gemeinde Murten interessant sein könnte und bittet den Gemeinderat, diesen Ansatz einmal zu prüfen.

Einer entsprechenden Beurteilung sehen wir gespannt entgegen.

Für die FDP Murten
Thomas Bula

Kontakte:

Thomas Bula, Generalrat und Fraktionspräsident, mobile 079 242 50 81

